



TRAS FIRMAR UN CONVENIO EN VENADO TUERTO, LOS BOXEADORES DE LA REGIÓN PODRÁN ACCEDER A ESTUDIOS MÉDICOS EN LA CIUDAD

Description



Al respecto, Enrico explicó: “Hace un tiempo recibimos un pedido de la delegación Venado Tuerto de la Asociación de Box de nuestra provincia donde contaron que los vecinos de nuestra región que practican este deporte, para poder competir, deben realizarse una serie de chequeos médicos que en nuestra ciudad no se realizan por lo que debían viajar siempre a Rosario, con el gasto y la pérdida de tiempo que implica”.

Teniendo en cuenta que dicho certificado médico es esencial para que puedan participar en competencias, como así lo establece el Reglamento Argentino de Boxeo y sumado a la cantidad de boxeadores que hay en la región, resulta indispensable que cuenten con la posibilidad de acceder a estos estudios en una ciudad más cercana como lo es Venado Tuerto.

“Por todo esto nos pusimos en marcha junto a la Municipalidad, la Asociación de Box de la provincia la obra social del Sindicato de Camioneros para lograr este objetivo y que a partir de este convenio los boxeadores de nuestro departamento puedan contar con la posibilidad de hacerse estos estudios en Venado Tuerto y, además, colaboramos para que sean más accesibles en cuanto a lo económico y

que todos puedan realizarlos”, finalizó el Senador.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

11 mayo, 2022

Author

administrador